

# Les élèves sur les traces de la Shoah



Yannick Le Gallic, délégué communal du Souvenir français, aborde avec les élèves cette sombre période de l'histoire.

Quest-France Publié le 16/02/2017 à 00h00

Sous la conduite de Pierre-Yves Le Bourhis, directeur de l'école Sainte-Anne, les élèves de CM1 ont découvert l'exposition-atelier « Sur les traces d'une photo », au conseil départemental, dimanche.

Cette exposition est présentée par l'inspection académique et réalisée à partir de documents d'archives, de témoignages et de questionnaires. Les écoliers se sont approprié les histoires de dix enfants juifs, qui ont survécu à la Seconde Guerre mondiale.

Ils ont ensuite analysé les documents et retracé les parcours, prenant ainsi conscience de la dimension européenne de la Shoah, avec l'aide de Yannick Le Gallic, délégué communal du Souvenir français.